



みんなで食べる給食って、おいしいね

幼稚園の給食制度 全園で公平に

■三宅議員

飯山・綾歌の幼稚

園では完全給食を実施しているが、旧丸亀市内では弁当と簡易

給食である。以前議会での質問

では、「全市的な給食実施は、現在の学校給食センターの供給能

力では不可能」との答弁だった

が、新学校給食センターの完成

により問題はなくなった。すべ

ての保護者が現状を理解し議論

するためにも、給食のない旧丸

亀市の保護者には給食の是非に

ついて、飯山・綾歌の保護者には

弁当持参の是非についてアンケ

ート調査を実施する考えはない

のか。また、今後どのように制度

保育所民営化 社協案はどうなる

■藤田議員

①市立保育所民営

化が経費削減の一環として行わ

れば、保育に対する公的責任

が後退する危険が大きい。市は、

民営化には保護者の同意を得る

ことが前提だとってきたが、

今もその姿勢に変わりはないの

か②社会福祉協議会が民営化の

受け皿となる社協保育所案が出

ている。そうなると公立保育所

で幼稚園給食の調理が可能となつたことから、給食実施に必要な施設面での受け入れ態勢の整備にも努めている。望ましい幼稚園給食を市内一斉に行うこと

で、全園児の平等性を確保したいと考えている。



一生懸命、何を作っているのかな

飯山地区幼稚園の 将来展望

■長友議員

飯山北幼稚園への

進入路は、大東川広域基幹河川改修事業の工事区域に含まれて

おり、移設を余儀なくされているが、進入路は付け替えること

になるのか。あるいは、幼稚園を移転するのか。移転するので

あれば、飯山南幼稚園と統合す

くなるのか。あるいは、園児

を移転するのか。移転するので

あれば、飯山南幼稚園と統合す

くなるのか。あるいは、園児

を移転するのか。移転するので

あれば、飯山南幼稚園と統合す

くなるのか。あるいは、園児

を移転するのか。移転するので

あれば、飯山南幼稚園と統合す

くなるのか。あるいは、園児

を移転するのか。移転するので

あれば、飯山南幼稚園と統合す

の公平化に向け進めていくのか。

A 教育部長 現在教育委員会では、給食と弁当における保護者のニーズ等をさまざまな観点から把握するため、すべての保護者にアンケート調査を実施する準備をしている。その結果等をもとに、多方面から望ましい幼稚園給食のあり方について慎重に検討したい。また、今年度より新センターが稼動し、市全域

市民福祉を優先し、かつ採算性を両立できると考えている。障害児保育についても、社協との協定書や保護者を含めた三者協議で具体的なことを確認しながら引き継いでいきたい。



中小企業を支援していきます

A 都市経済部長 課題や新たな可能性を整理したうえで、現在実施中の施策及び今後新たに取り組むべき施策の整理、見直しを図り、本市経渜の発展をより一層進めていくためにも、市民、企業者、行政がそれぞれの役割について共通の認識を持ち、協働の下、地域産業の活性化に取り組む必要がある。今後は、産業振興を重点的に取り組める体制づくりを市の機構改革の中で協議するとともに、議員提案の

出される課題やニーズを拾い上げ、地域産業、地域活性化のためのヒントを政策化する諮問機関の設置③企業家や市民に広く政策提起を募る政策コンテストの実施。

塩屋保育所の新築移転について

B 倉本議員 塩屋保育所の新築

移転については、塩屋及び塩屋北保育所の統合が前提となつて

いる。そこで、次のことを伺いたい。①どのような判断で、市内で初めてとなる統合を進めるのか②統合後は規模の大きい保育所となるが、どう対処するのか③塩屋及び塩屋北保育所の跡地をどのように利用するのか。

A 市長 ①塩屋北保育所は急激に定員が減少し、今後利用者の増加も見込まれず、統合の対象となつた。また、塩屋保育所は耐震診断の結果、早急に園舎整備が必要となつた。このことから、塩屋保育所の改築工事に早急に着手するとともに、塩屋北保育所との統合が可能な規模となるようにした。新保育所は平成23年度完成を目指しており、課題の駐車場確保や園庭拡張、安全確保等の対策を講じる②園

条例制定、諮問機関の設置、政策コンテストなどについて、他市の条例や計画、産業振興プランなどを参考にしながら前向きに検討し、準備していく。



新築移転が計画される塩屋保育所

全体の規模は大きくなるが、クラスごとの園児数が平準化され、快適な環境になるとを考えている③塩屋保育所の敷地は、一部を前面道路とする以外はすべてを新塩屋保育所の駐車場として整備し、送迎車両の増加に対応できるようにしたい。また、塩屋北保育所については、地域の活性化を含め、総合的に検討し、今後示していただきたい。



マタニティマーク入りの駐車場看板

マタニティマーク適用拡大を

C 内田議員 2006年、厚生労働省が策定した「健やか親子21」の取り組みの一つとして、妊娠、出産に関する安全性と快

適さの確保という項目が挙げられ、一見妊娠には見えない妊娠初期の人にに対する配慮の必要性からマタニティマークが誕生しました。このマタニティマークの適用期限を出産で終わらしとするのではなく、出産後まで拡大すべきと思うがどうか。

D 健康福祉部長 マタニティマークは、国が普及を推進している制度で、市でも、マタニティマークが入ったバッジを作成し、妊娠届出時に配付している。また、市では独自にマタニティマークが入ったマタニティカードを発行している。これは、市内の公共施設や店舗等の車いす用駐車場に、このカードを提示した妊婦が駐車できるようとする



高齢者が住みよいまちを

ものである。マタニティカードを使用できる駐車場は、市内の公共施設、医療機関、大規模小売店舗5店舗、丸亀郵便局と限られており、今後は駐車できる場所の拡大が大きな課題であり、かがわこどもの駅設置推進事業の活用など各方面に協力依頼をしていきたい。マタニティカードの利用期間については、出産予定期月の翌月末までの延長で検討を進めていきたい。

高齢者への配食 サービスと敬老祝金

中谷議員

高齢の一人暮らしや夫婦のみの世帯が住み慣れた地域で自立して生活しようとす

A 健康福祉部長 高齢者への配食サービスのあり方やその他の本市における高齢者福祉施策全般について、来年度第6次高齢者福祉計画及び第5期介護保険事業計画の策定作業の中で、事業の有効性、必要性、また財政負担の影響も含め、慎重に検討をしていきたい。敬老祝金の行政評価については、市が提供するサービスを客観的に評価したうえで廃止との結論に至つたものと認識している。この結果を重く受け止め、今後慎重に検討していきたい。

A 市長 競艇事業は、都市間競争に勝ち抜く独自財源を生み出すための先人からお預かりした貴重な財産である。この事業を今後も続けていくためには、老朽化したメインスタンドの改築は、これ以上先送りすることが許されない状況となっている。また、厳しい経済環境の中での取り組みは、なおさら地域経済への波及効果が期待できるものと考えている。これからも市の財政に寄与し、市民福祉の向

るときに、大きなハードルとなるのが食事である。本市では、社会福祉協議会が弁当を届ける事業を行っているが、利用を希望しても、条件に合わずあきらめる人も多い。そこで、次期の高齢者福祉計画及び介護保険事業計画の策定に当たり、配食サービス事業に取り組むことを求めたい。また、今年度初めて事業仕分け的手法で行われた行政評価で、敬老祝金は廃止の方向で検討すべきとの意見が出されている。こんなささやかなお祝いでも廃止や減額で削るようない市政であってほしくないと思うが、見解を伺いたい。

A 健康福祉部長 高齢者への配食サービスのあり方やその他の市政策で、敬老祝金は廃止の方向で検討すべきとの意見が出されている。こんなささやかなお祝いでも廃止や減額で削るようない市政であってほしくないと思うが、見解を伺いたい。

A 市長 競艇事業は、都市間競争に勝ち抜く独自財源を生み出すための先人からお預かりした貴重な財産である。この事業を今後も続けていくためには、老朽化したメインスタンドの改築は、これ以上先送りすることが許されない状況となっている。また、厳しい経済環境の中での取り組みは、なおさら地域経済への波及効果が期待できるものと考えている。これからも市の財政に寄与し、市民福祉の向

丸亀ボート場 改築の考え方

片山議員

今議会に、競艇場改築工事費として、約85億円の債務負担行為の議案が出されているが、本場への来客は増加しない見通しの中で、建物老朽化のための改築費としては余りに高額すぎると今も思っている。

この改築により、収益の改善は

ほとんど期待できないのではないか。

日本経済の先行きが極めて厳しい現状の中で、改築を急

がなければならぬ事情は見当

たらない。市民にとって絶対に

必要な施設改善ではないと思うが、見解を伺いたい。

上に役立つ事業として確立するためには、今やり遂げる必要と責任がある。今回取り組む施設改善は、極めてコンパクトで無駄を排した造りにまとめあげている。



改築工事中の丸亀ボート場

岡田小学校改築

加藤議員

綾歌地区における施設一体型の小中一貫校建設について、綾歌3地区の意見が総じて消極的なものになつたと聞いている。この綾歌地域に小中一貫校をつくることに対して、教育委員会が夢、ビジョン等について十分な説明責任を果たせなかつたから、こういう結果になつたと考えるがどうか。また、